

Liebe Leser

Durch einen glücklichen Zufall habe ich Fr. Tuimpa (die Kräuterfee) und Ihre Produkte kennen gelernt.

Da ich Krankenschwester von Beruf bin war ich vorsichtig und sehr skeptisch.

Fr. Tuimpa hat mich durch ihr großes Wissen überzeugt und ich habe mich entschlossen die Produkte zu probieren.

Der Grund damit zu Beginnen war der, daß sich seit 15 Jahren immer wieder Hefepilzinfektionen im Darm hatten und die Schulmedizin mir nicht helfen konnte. Außerdem war ich es leid immer wieder Tabletten schlucken zu müssen.

Zunächst habe ich mit kolloidalen Silber 150 PPM begonnen. Mein Darm hat auch schnell reagiert und ich hatte kräftige Durchfälle. Aber es war klar, daß diese Dosis für mein chronisches Leiden nicht ausreicht. Also habe ich kontinuierlich gesteigert d. h. 150 PPM \rightarrow 350 PPM \rightarrow 500 PPM \rightarrow 1000 PPM \rightarrow 2000 PPM \rightarrow 2400 PPM in einem Zeitraum von ca. 8 - 10 Wochen.

Zusätzlich habe ich die Nahrungs-
ergänzung Nr. 1 und Nr. 3 eingenommen
um eine bessere Entgiftung und Durch-
Stützung im Körper zu erreichen.

Die Reaktionen darauf waren leichter
Schwindel, Kopfschmerzen und Gelenkschmerzen
für etwa 8 Tage.

In Gegenzug bekam ich einen deutlichen
Energieverlust, mein Sozialleben ein Nagen
war nach ein paar Tagen weg und ich
konnte regelmäßig auf die Toilette.

Zusammenfassend kann ich sagen, dass
diese Kur für mich ein voller Erfolg war.
Alle Beschwerden die mich jahrelang
gequält haben sind weg und ich habe
mich noch nie so wohl gefühlt.

Ich bekomme wieder Lebensqualität zurück
und dafür möchte ich mich noch einmal
ganz herzlich bei der Kräuterfee bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

C. Barth